

martes 22 de marzo de 2022

Todo listo para acoger la Copa de Su Majestad el Rey de Balonmano: la élite nacional, del 25 al 27 de marzo en Antequera

Informes técnicos de la Real Federación Española de Balonmano estiman que el impacto económico que conlleva la celebración de esta competición en nuestra ciudad será de 2,4 millones de euros, correspondiendo 850.000 euros al impacto directo que habrá sobre hoteles, bares, restaurantes y logística.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, han informado en rueda de prensa de algunos aspectos relacionados con la celebración en nuestra ciudad, este próximo fin de semana, de la Copa de Su Majestad el Rey de Balonmano, una de las competiciones deportivas más nacionales de nuestro país. Todo está listo y preparado para albergar una competición que reúne a los ocho mejores equipos de nuestro país en el Pabellón Fernando Argüelles, haciendo lo propio con sus equipos de categoría cadete en la Minicopa que se disputará en el Pabellón Agustín

Rodríguez.

El Ayuntamiento de Antequera y la Real Federación Española de Balonmano organizan conjuntamente este evento deportivo de primera magnitud para el que ya están acreditados medio centenar de periodistas, estimándose al respecto que se generarán más de 500 noticias con un impacto mediático y una repercusión directa sobre millón y medio de personas diario, unos 5 millones en total. En el capítulo estrictamente económico, análisis de la propia Federación estiman que la celebración en nuestra ciudad de la Copa del Rey supondrá un retorno económico de 2,4 millones de euros, de los que 850.000 euros serán directos hacia hoteles, bares, restaurantes y logística.

El alcalde Manolo Barón confirmaba además un importante esfuerzo inversor, a través del Área de Deportes, a la hora de acometer mejoras en las instalaciones deportivas municipales en las que se va a albergar la Copa del Rey que ya van a verse mejoradas para siempre. 70.000 euros se han invertido en dos actuaciones fundamentales en el pabellón Fernando Argüelles: por una parte, la remodelación al completo de su iluminación interior y alumbrado; por otra, la mejora en cubiertas para evitar con estas lluvias cualquier tipo de eventualidad, puesto que los cambios bruscos de temperaturas entre el verano y el invierno hace que los materiales sufran mucho con dilataciones y contracciones que afecta a la instalación.

Actividades paralelas



El teniente de alcalde Juan Rosas ha agradecido la confianza depositada por el Alcalde a la hora de coordinar toda la organización y puesta en marcha de la Copa del Rey, agradeciendo especialmente la labor al respecto de todo su equipo del Área de Deportes y Comité Organizador, haciendo además frente a una huelga de transportes que ha afectado también en diversos aspectos como el traslado de la pista sobre la que se disputarán los partidos.

Paralelamente al desarrollo en sí de los partidos, se han programado diversas actividades paralelas en diversos ámbitos. En primer lugar, destaca la ponencia que el seleccionador nacional Jordi Ribera ofrecerá en el Hotel Antequera Hills el sábado 26 de marzo a partir de las 10:30 horas. Para ello, será necesario llevar a cabo una inscripción previa a través del correo electrónico geprodeandalucia@hotmail.com [mailto: geprodeandalucia@hotmail.com] con fecha límite para ello el viernes 25 de marzo a las 14:00 horas.

Otra de las actividades paralelas a desarrollar será una jornada de puertas abiertas de balomano playa, el domingo 27 de marzo de 10:00 a 17:30 horas en el Complejo Deportivo de El Maulí. Estará dirigida por el cuerpo técnico de la selección española nacional junior, cuyo entrenador es nuestro jugador Juan Antonio Vázquez "Chispi". Serán unas jornadas gratuitas en las que se pretende fomentar la práctica de balomano playa en nuestra ciudad. Las inscripciones para ello se pueden hacer a través del portal web del Área de Deportes (deportes.antequera.es).

El Paseo Real se convertirá en una "fan zone" de la Copa del Rey, planteándose el desarrollo de juegos y actividades deportivas desde las 16:00 horas. Aquellas personas que consigan los retos planteados en las diferentes actividades entrarán en un sorteo de lotes de productos de empresas colaboradoras y equipamiento deportivo de la Real Federación Española de Balonmano. También habrá un servicio gastronómico de food truck en los que se podrá consumir comida y bebida con la idea de que las aficiones se junten en esa zona y se cree un ambiente idóneo, incluyendo la amenización musical de un DJ.

Venta de entradas

En cuanto a la venta de localidades, el teniente de alcalde Juan Rosas se muestra optimista e ilusionado porque se espera un lleno en todos los partidos a disputar en el Pabellón fernando Argüelles. Las entradas del viernes están todas vendidas, mientras que del sábado quedan algunas aún pero se espera también lleno a la espera de saber los equipos que se clasifican para disputar dichos partidos. Para la final, quedan aún pocas entradas, por lo que se anima a todas las personas que así lo deseen a adquirirlas ya a través de los canales de venta dispuestos: a través del portal web MARCA Entradas y en la oficina del del Iberoquinoa Antequera en horario de tarde, de 17:30 a 20:30 horas. El precio de los abonos para adultos oscila entre los 20€ en zonas del pabellón con baja visibilidad y los 45€ en tribuna, y entre los 13€ y los 27€ en el caso de los abonos para menores de 12 años.

En cuanto a las entradas a los partidos de la Minicopa del Rey, son completamente gratuitas aunque, por cuestión de organización y de aforo, están puestas a disposición de los interesados a través del portal web del Área de Deportes (deportes.antequera.es).

